



04.01.2023

STARTEN WIR ZUVERSICHTLICH!

Das neue Jahr ist nur wenige Tage alt, noch ist es relativ ruhig im Markt. Doch angesichts der anhaltenden Krise sind wir uns sicher: Auch in diesem Jahr wird der Branche der Gesprächsstoff nicht ausgehen. Damit Sie auch 2023 gut informiert bleiben und den Überblick behalten, versorgen wir Sie wie gewohnt in unserem wöchentlichen Newsletter mit den aktuellen Branchen-Nachrichten.

Zudem setzen wir auch unsere Schadentalk Web-TV-Serie in diesem Jahr fort – die Vorbereitungen für die erste Ausgabe im Februar laufen bereits auf Hochtouren. In der Sendung spricht Rechtsanwalt Henning Hamann von der Kanzlei Voigt über die neuesten Entwicklungen im Schadenrecht und beantwortet auch Ihre Rechtsfragen. **Also schicken Sie uns einen Sachverhalt, der Sie beschäftigt und erhalten Sie eine konkrete Auskunft vom Experten.**

Wie Verbände, Ausrüster und Lackhersteller die Marktsituation zu Beginn des neuen Jahres einschätzen, erfahren Sie in dieser Newsletterausgabe in mehreren Gastbeiträgen und Videostatements. Klar ist: 2023 wird es für Betriebe nicht leichter, denn die Herausforderungen des vergangenen Jahres bleiben bestehen. Aber: Es bieten sich den Werkstätten auch oder gerade jetzt zahlreiche Chancen. Wichtig ist, diese zu erkennen und zu ergreifen. Zudem empfehlen Branchenexperten, selbstbewusst im Markt aufzutreten und ebenso souverän seinen Stundensatz mit den Auftraggebern zu verhandeln. Letztendlich sichern auch Ausrüster und Lackhersteller den Betrieben Unterstützung bei der Umsetzung zu – sei es durch betriebswirtschaftliche Tools, prozessoptimierende Ausrüstung oder energieeffizientes Lackmaterial.

Also, starten wir alle gespannt und zuversichtlich in das neue Jahr. Die schaden.news-Redaktion wünscht Ihnen viel Erfolg beim Erreichen Ihrer Ziele und Ergreifen Ihrer Chancen.

Ina Otto